



Lunes, 19 de septiembre de 2022

## El Principado alerta sobre un nuevo intento de estafa en las residencias de mayores

- Los timadores llamaron al centro del ERA de Lugones/Llugones y reclamaron un pago por un envío falso de material
- La Consejería de Derechos Sociales recomienda denunciar siempre hechos de este tipo

El Principado alerta de un nuevo intento de estafa en las residencias de mayores. En esta ocasión, el organismo autónomo Establecimientos Residenciales para Ancianos de Asturias (ERA) ha tenido constancia de una llamada engañosa realizada el pasado sábado a la residencia de Lugones/Llugones (Siero), inaugurada en abril.

Los estafadores, que se identificaron como trabajadores de la empresa de servicio técnico, se pusieron en contacto con la conserjería del centro para informar de que se iban a recibir varios paquetes con un nuevo sistema de videovigilancia. Durante la llamada, adujeron problemas con la tarjeta de crédito de la dirección y reclamaron al conserje un pago de 2.988 euros con su tarjeta. La responsable de la residencia informó de inmediato a la gerencia del ERA.

Este es el segundo intento de estafa detectado en lo que va de año. Previamente, en octubre de 2020, varias residencias recibieron llamadas similares en las que se solicitaban pagos por material sanitario, unos hechos que volvieron a repetirse a principios de 2021. La Consejería de Derechos Sociales y Bienestar advierte de que este tipo de comunicaciones nunca son oficiales y aconseja que se denuncien siempre.